



ここからの歩み

ゴールデンウィークが終わり、学校生活が再開しました。4月のスタートから1カ月経過し、『チーム磯中』の本格的な学習面や生活面の活動が始まります。生徒や保護者の皆さんは、次のことに気をつけて毎日の生活を送ってほしいと思います。

1 何かやりたいことや目標を具体的に決めて、挑戦してみる。

年の初めに「何かやろう」「頑張ってるしかない」と思ったが、うまくできていないと感じているかもしれません。そこで、わかりやすく目標(「朝〇〇時に自分で起きる」とか「毎日、家で△時間学習する」等)を決めて、学校生活のなかでやってみましょう。自分一人だけでなく、仲間と協力しても、保護者と一緒に進めてもいいので、挑戦してみてください。

2 苦しいことや困ったことがあったら、相談してみる。

毎日生活していると、楽しいことばかりではないはず。自分の頑張りや解決する場合もあるかもしれませんが、うまくいかずに苦しいことや困ることで、頭を悩ませるかもしれません。皆さんのまわりに状況を聞いてもらえる、悩みを相談できる人や場所があるとよいのでは・・・?



学校でも担任、学年の職員、委員会や部活動の職員あるいは、教育相談コーディネーターやSC等、話を聞ける体制はありますので、必要に応じて活用してください。

生徒総会が行われました。

5月2日(火)、6校時に生徒会主催の生徒総会が、映像と校内放送を使って行われました。



今年1年間の校内で実施される委員会活動の方針等について、委員長等から映像にある概要をもとに、説明がありました。この総会により、中学1年生は4月の部活動説明会と併せて、大磯中学校の活動の全体をイメージすることができる機会となったと思います。

委員会活動や部活動について知ったうえで、生徒の皆さんが生活をよりよくするためにできることを各自で見つけて、自分のスタンスで関わってほしいです。意見や考えを出すことも、何か提案に対して協力することも、関わることになります。自分のこととして、参加してください。

部活動の結果

4月からの各部活動で、大会等が始まっています。現時点での主な結果をお伝えします。

○卓球 中地区男子団体4位 ○バスケットボール 中地区女子ベスト8

結果だけでなく、「チーム磯中」で頑張る雰囲気がつくれるといいですね!!